
Bonjour habitante de la Drôme, je soutiens les opposants à des parcs 
photovoltaïques en pleine nature,  
 Couvrir les parkings de supermarchés est une chose... 
 
 Venir massacrer une nature encore préservée est du délire... Nous avons dû faire 
face à un tel projet sur notre commune et celles alentours il y a une dizaine d'années 
avec enquête publique et réunion des habitants. Les " Bandits de la côte "promoteurs 
du projet se sont avérés tellement foireux et venaux 
que le projet à finalement été abandonné mais pas sans mal... 
 
 Le système immunitaire des habitants 
n'est pas suffisant pour résister à des financiers promoteurs de prétendus projets 
écologiques, on parlait même il y à dix ans de "fermes photovoltaïques"..  
Jamais vu une vache ou un mouton paître dans ces immensités  vitrées... 
 
Je ne dirai qu'une chose aux politiques en charge des territoires concerné : allez sur 
place 
vous ne pouvez laisser faire cela 
 ce sont de simples opérations financières pour les promoteurs mais désastreuses 
pour l'environnement et le tourisme...  
 
Mme Ripert-Felici 
Vers sur Meouge 
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